

## VTB-Volleyballer erneut erfolgreich

Den VTB-Volleyballmannschaften ist mit dem Start ins neue Jahr ein Auftakt nach Maß gelungen. Äußerst wichtig war der glatte 3 : 0 Auswärtserfolg der Herrenmannschaft. Das Damenteam ist ebenfalls weiterhin auf Erfolgskurs. Der nachfolgende Pressebericht der NWZ beinhaltet alle Details zum erfolgreichen Punktspielwochenende unserer Teams.

[Pressebericht der NWZ vom 09.01.2012](#)

Veröffentlicht am:

10:31:48 09.01.2012 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)